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“Grande joie pour les vagabonds de l’espérance : deux
d’entre-nous : Geneviève et Stéphanie font leur confirmation
: Stéphanie le samedi 6 juin à la cathédrale de Béziers et
Geneviève le 7 juin à la cathédrale de Montpellier.” Chantal
« Je me suis régalée. » Stéphanie

“Être confirmé, c’est désirer devenir de plus en plus disciple de Jésus, c’est désirer
et s’engager à vivre une vie chrétienne, une vie d’amour.” Chantal
« La confirmation, c’est pour tout le monde, de 18 à 91 ans. Je n’avais pas fait de
confirmation ni de communion dans mon enfance, je n’avais pas eu la chance. Alors
j’ai fait les deux, dans le désordre ! » Stéphanie
“Le groupe des Vagabonds de l’Espérance a été ce terreau où l’appel de Jésus a
pu grandir, où le souffle de l’Esprit Saint est venu réveiller, animer des désirs enfouis
ou pas encore exprimés.
Le terreau des vagabonds de l’espérance, c’est la joie de l’amitié dans nos
situations de grande fragilité. Nous sommes très différents les uns des autres et nos
histoires sont marquées par des blessures physiques, psychologiques ou autre et
parfois, nous nous sentons rejetés, marginalisés.
Et dans ces situations, nous découvrons que nous sommes appelés et aimés comme
étant chacun, chacune unique pour Dieu, unique les uns pour les autres et alors,
c’est la Vie qui jaillit.” Chantal



« J’ai parlé avec tout le monde. Les confirmands ont été bien
gentils avec moi, ils m’ont laissé passer devant ; c ‘est rare
maintenant. Ça m’a beaucoup touché, parce qu’ils n’ont pas
fait de différence. L’archevêque m’avait fait une belle lettre
comme quoi j’étais très engagée. » Stéphanie

“Cela, nous le vivons à travers des rencontres de partage, de prière, de jeux : nous
apprenons à nous aimer, nous estimer et à désirer vivre cet amour pour chaque
personne autour de nous, quelque qu’elle soit. Après ces rencontres, c’est dans la
joie et un nouvel élan que nous repartons dans nos maisons.” Chantal
« Ça m’apporte beaucoup. Je vais demander à la responsable du Catéchuménat si
je peux faire une formation pour aider à la célébration des Baptêmes en tant que
bénévole. » Stéphanie
“Ce terreau est à la fois très pauvre et tellement riche car il est prêt à offrir sa terre
et à accueillir les cadeaux que le Seigneur, dans sa grande bonté lui prépare.
Nous rendons grâce au Seigneur pour son Église qui nous accompagne et à travers
laquelle Il tient dans sa main douce et forte nos mains tendues et ouvertes pour
continuer le chemin avec Lui.” Chantal
« J’ai remercié la responsable du Catéchuménat, Catherine, parce qu’elle m’a prise
à part pour faire la préparation dans son bureau. Parce que je n’étais pas à l’aise
dans le groupe. La première et la deuxième année étaient réunies, il y avait trop de
monde. » Stéphanie
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